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Greenberg Theatre Facility Rules

1. [bookmark: _GoBack]No pinning, taping, or attaching scenery or other items to curtains.  We will provide rolling units covered in black fabric for this purpose.

2. No tap shoes or spike heels on the dance floor.

3. No food or drink is allowed in the house or stage area.

4. Bring tools, equipment, and materials you need with you. The theater does not provide tools, scenery, or props.

5. The theater shop is off limits except for a designated area to assemble items.

6. The theater and assembly areas are shared spaces. One group may not monopolize a space.

7. Scenery may be brought backstage during the performance immediately preceding one's own, not before.

8. Confetti, bubbles, dry ice, strobe lights, and other special effects may not be used unless the theater has approved them two weeks in advance. This is for safety reasons and to prevent interference with the next performing group.

9. Wireless handheld microphones may only be used by adults. (They have been broken in the past by children dropping them.)

10. If the main curtain is closed, do not walk through the sides. The center may be used only as part of the performance. Notify the theater in advance so that we may provide someone to help the performers get through the center.
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6-й Международный фестиваль детских и юношеских
русскоговорящих театров в Вашингтоне

Правила театра Гринберга

1. Нельзя прикалывать, приклеивать и ничего не прикреплять к занавесам на сцене. Мы можем предоставить вам стойки на колесиках, покрытые черной материей, которые вы сможете использовать для этих целей.

2. Обувь для чечетки или на шпильках не допускается на сцене.

3. Запрещается приносить еду и напитки в зал и на сцену.

4. Все необходимые инструменты и материалы приносите с собой. Театр не предоставляет инструментов для монтажа декораций на сцене.

5. Вход в мастерскую театра строго запрещён, за исключением специально отведенных мест для сборки декораций.

6. Места хранения и сбора декораций являются общими для всех. Одна группа не может монополизировать это пространство.

7. Декорации могут быть принесены за кулисы непосредственно перед вашим собственным выступлением, но не раньше.

8. Конфетти, мыльные пузыри, сухой лед, стробоскопы, и другие специальные эффекты не могут быть использованы, если театр не одобрит их за две недели вперед. Соблюдение этого с требования необходимо из соображений безопасности и для предотвращения помех выступления следующей исполнительской группы.

9. Беспроводные микрофоны могут использоваться только взрослыми.

10. Если главный занавес закрыт, проходить по через боковые входы не разрешается.  Вы можете использовать проход в центре занавеса, если это нужно по ходу представления, но вы должны заранее предупредить об этом персонал театра. В этом случае театр выделит специального человека, который будет помогать исполнителям выходить через проход в центре.

